
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１６年第２回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 新市建設計画の道路整備について 

２ 新市建設計画の実施計画の作成時期について 

３ 地元要望の道路改良及び道路新設の予算化について 

４ 体育館の利用時間の延長を 

５ 西部複合センターの運用について 

６ 職員の接遇について 

３番 

若園 五朗 

２ 
１ 教育環境の整備について 13番 

山本 訓男 

３ 
１ 瑞穂市全体の道路整備計画について 10番 

小川 勝範 

４ 

１ 公園の草木に名札を 

２ 自治会非加入者の広報誌や議会だよりの配布は 

３ 戦没者遺族への記念品について 

４ 選挙の投票所の改善について 

５ 本田（小橋）地区の産廃問題について 

９番 

桜木ゆう子 

５ 
１ 学童保育に関する問題 15番 

星川 睦枝 

６ 
１ 生津小学校体育館の建て替えについて 

２ 総合体育館、総合グランドの建設について 

12番 

藤橋 礼治 

７ 

１ 学校内の危機管理のあり方 

２ 市費採用による学校職員の増加について 

３ 学校施設の拡充 

４ 防犯活動について 

２番 

篠田 徹 

８ 

１ 西部複合センターの現在の使用状況と常時開館について 

２ みずほ放課後児童クラブの現状と積極的支援について 

３ 保育園の未満児の給食の現状と問題点について 

５番 

熊谷 祐子 

９ 
１ 地域住民参画の公民館活動を充実させるには ６番 

松野 藤四郎

１０ 
１ 公益法人の組織形態について 

２ 地域の再生について 

16番 

棚瀬 悦宏 

１１ 

１ 乳幼児医療費（通院）の無料化を小学校就学前まで実施を 

２ 敬老祝賀会は市主催で実施を 

３ 本田地内の産業廃棄物集積場に対する瑞穂市の対応 

４ 通園、通学に使うミュニティバスを無料に 

11番 

小寺 徹 

１２ 

１ きらりと光る市の具体的施策について 

２ 乳幼児医療の就学前までの無料化について 

３ 学童保育の実施について 

４ 防犯灯、街路灯の増設による岐阜県一明るくて安全なまちづくり 

５ ＩＴ基盤の整備について 

６ ゆとりと豊かさのあるまちづくりについて 

８番 

堀 孝正 

１３ 
１ 市長の議会軽視について 

２ パブリック・コメント手続き制度について 

19番 

西岡 一成 



 


